

	<h1>進取の気概</h1> <p>(校長室だより)</p>	<p>有田市立箕島中学校</p> <p>自主 友愛 剛健</p>	R3・10・26
			No.39①

10月18日に文化庁主催の「文化芸術による子どもの育成事業」の一環でヒップホップダンスの巡回公演が行われました。前回のワークショップによる実技指導から約3週間、心待ちにしていたみなさんも多かったのではないのでしょうか。前半は日本はもちろん世界で活躍するトップダンサーの方々がいろいろな種類のダンスやダンスバトルなどを見せてくれました。また、ヒューマン・ビート・ボックスもとても格好良くて、会場中がダンスと音楽に魅了されました。後半はワークショップで教えていただいたダンスをダンサーの方々と一緒に踊り、会場一体となって楽しい時間を過ごしました。

今回の公演でみなさんの楽しそうな姿から二つのことを感じました。一つ目は前にも言いましたが、ダンスの経験のある・なしに関係なく、みなさんにはみんなで楽しもうという雰囲気があること。失敗してもOK、間違ってもOK、周りの人への〇(マル)出しで溢れていて素晴らしいということです。二つ目は「いいな」「凄いな」と感じることの大切さです。優れた文化芸術に触れる機会があっても、無関心であったり、そのよさに気づかなかつたりということがあれば、それはとても残念なことです。得意・不得意は誰にでもありますが、「いいな」「凄いな」と感じることを不得意にしてはいけません。みなさんの感想を読んでも、「いいな」「凄いな」とみんなが感じていました。当たり前のように、「いいな」「凄いな」とか「きれいだな」と感じる心、これからもずっと大切にしていきたいと思います。





進取の気概

(校長室だより)

有田市立箕島中学校

自主 友愛 剛健

R3・10・26

No.39②



みんなで一つになって楽しみました

○今日の鑑賞では、ダンスは全身で楽しみを感じることができるとわかりました。また、人を楽しくさせる力があると思いました。私はダンスを見ているときに、ダンサーさん達が凄く笑顔で楽しそうに踊っているのを見ていると、私まで楽しい気持ちになりました。ダンスは、すぐに上手になれるものではありません。沢山の努力をしてきたからこそ、あんなに上手になれるんだと思います。だからこそ、今日のような楽しくてカッコイイダンスを、もっと沢山の人達に知ってもらいたいです。

○私はダンスの経験が一度もなく、ダンスのことが何も知らない状態でダンスのワークショップを学習したのですが、前回のワークショップからプロのダンサーさんたちのおかげでダンスがすごく好きになりました！今日のワークショップでは自分が思っていた以上に本格的で、ダンサーさんたちの踊りに目が離せませんでした。さらに、ダンサー同士でバトルする時、ダンサーのみなさんは相手のチームのダンスの時でも、盛り上げようとしていることに驚き、感動しました。これから、オリンピックにダンス競技が導入され、日常生活でもダンスにふれることが今までより多くなると思います。だから今回の学習も生かして、ダンスに関する知識を自ら身につけていきたいと思っています。

○ヒップホップは楽しさだけでなくみんなで仲を深め合う事もできるから良いなと思いました。色々な楽しみ方があるのもダンスのいいところだと思いました。



進取の気概

(校長室だより)

有田市立箕島中学校

自主 友愛 剛健

R3・10・26

No.39③



やったことのないことでも
「楽しめる」って最高です
得した気分になりますよね



○今日は、芸術鑑賞をして、今回初めて世界で活躍しているダンサーさんが踊っているところを見たので、すごく楽しかったし、カッコいいなと思いました。特に、私はダンスバトルが、とても迫力があって印象的でした。テレビやスマホ内の動画サイトでは見たことがあるのですが、いざ自分の目で見てみると、画面の中では伝わらない凄さが感じられて、感動しました。私も、ダンスをカッコよく踊りたいと思いました。私たちにダンスの面白さやカッコよさなど、たくさんのことを教えてくれてありがとうございました。

○ダンサーの方達が楽しそうに踊ってたのをみて、私も楽しい気持ちになりました。やっぱり本物のダンサーは迫力がすごかったです。ビートボックスもまじで口から楽器ですごかったです。自分たちでダンスをするのもとても楽しかったです。ダンスの楽しさを知れました。

○今日のダンスを見て、ダンスの楽しさを知りました。見て、楽しい。動いて、楽しい。一人一人の個性を表現できるのは、ダンスだと思います。3年後のパリオリンピックが、とても楽しみです。遠くから、応援しています。

○見ててめっちゃ楽しかったです。ダンサーの方々と一緒に踊るのもめっちゃ楽しかったです。

○迫力満点でとてもおもしろかったです。みていてとてもたのしかったです、こんなにダンスって面白いんだなと思いました。また、ダンスする時があったら楽しんで踊りたいです。